

HISTORIA CONTIGO

GUACAIPORO

Cacique de los indios Teques que se rebeló contra el proceso de la conquista.

Por Inés Quintero



Rostro de Guacaimoro,
Pedro Centeno Valdés,
Billete de 10 bolívares, 2006.

Con el印io Guacaimoro como protagonista, este viernes 10 de mayo Banesco activa la serie en Instagram Historia Contigo, una producción llevada de la mano de Inés Quintero, con la cual la institución financiera quiere contribuir al conocimiento y a la apreciación del pasado común que nos identifica como venezolanos, y con ello aunar el arraigo y el sentido de pertenencia al país.

Después de Banco Universal, la otra entidad de banca privada que ha optado por usar su historia como pliego el hermoso y suculento, la belleza y la riqueza histórica, hoy sube a las redes sociales 10 de trece: Historia Contigo, una serie escrita para la red social Instagram, con la ayuda de historiadores digitales de Google, que cada 15 días recorre un período de la historia venezolana, cumpliendo así con la misión digitalizante del momento.

"Una forma económica para la red social Instagram, una forma de difundir digital la historia, no es tanto 10 mil historias, es comenzar la historia venezolana, para que nadie olvide ni pierda significativamente el conocimiento."

José Grasso Vecchio

Presidente ejecutivo de Banesco.

Historia Contigo nació con el deseo de consolidar y seguir sobre el proceso histórico venezolano, desde el periodo prehistórico y temprano hasta el 1810. Hasta el siglo XXI con información precisa, cortable y sencilla, acompañada de una imagen del personaje en cuestión, de un lego o un entusiasta dedicado al hecho histórico. La selección de los personajes y las imágenes, así como el resto histórico es colaboración de la historiadora Inés Quintero.

"Es un período complejo, turbulento y difícil; una serie informativa cortable sobre el pasado y sus personajes, que pasaron desapercibidos y no conocidos de sus propias vidas de historia", indica Inés Quintero. "Vigilante su alcance interactivo, apunta al mundo lo posible que otros interactúen y que se generen un gran diálogo a partir de cada publicación."

Inés Quintero

Historiadora.

Los socios Guasparo y Meneses, Constituyente de los Cíes, Benito de la Cueva, Francisco Páez, Pedro de Ojeda, Diego de Losada y Antonio de Bello, son los personajes que acompañan la primera etapa de la serie, dedicada al periodo prehistórico y la formación de la Gobernación.

Aliados históricos bajo un mismo compromiso

La difusión de la historia venezolana bajo un objetivo comunitario es la acción social de Banesco desde hace más de diez años. En 2007, el banco realizó la primera alianza con la fundación Inés Quintero para desarrollar los microrelatos **No es cuento, es historia**, que fueron difundiéndose durante 2007 y 2011 en la revista del circuito nacional Páginas. En 2012 se creó la edición del libro homónimo, que es todo actividad La Fuga del印io, de Sergio Díaz.

En 2017 y con motivo al Bicentenario del 10 de Mayo de 1810, Banesco organizó el Concurso de ensayo "La importancia de Venezuela 200 años después", también coordinado por Quintero.

Inés Quintero es profesora titular en la Universidad Central de Venezuela, Licenciada, Magíster y Doctora en Historia. Infórmate Número de la Academia Nacional de la Historia y entéate sobre su libro. Es autora de una amplia obra histórica que ha sido traducida al inglés, al alemán y al italiano. El libro de la presentación, editado en 2014.